

# *Inauguran en ciudad francesa espacio Cuba para Juegos Olímpicos*

---

*Image not found or type unknown*



El deporte, la cultura, la ciencia y otros ámbitos de la sociedad antillana encuentran vitrina en Yo soy Cuba en Tremblay-en-France.

(Fots: PL)

París, 22 jul (RHC) La casa Yo soy Cuba en Tremblay-en-France fue inaugurada este lunes en esta ciudad de la Región Parisina para acercar al público francés a la isla en el contexto de los Juegos Olímpicos de París-2024.

El deporte cubano, sus éxitos pasados y sus protagonistas en la cita bajo los cinco aros que comenzará en solo cuatro días tienen un espacio en la pintoresca localidad, cuyo alcalde François Asensi consideró un honor acoger.



La cultura, la ciencia y otros ámbitos de la sociedad antillana también encuentran vitrina en Yo soy Cuba en Tremblay-en-France, una iniciativa materializada gracias al esfuerzo conjunto de las autoridades locales, la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) y el gobierno del país caribeño.

En las jornadas previas y durante los Juegos Olímpicos, los visitantes podrán en este pedazo de la isla en suelo galo participar en conferencias sobre la realidad de la mayor de las Antillas y conciertos.

También tendrán oportunidad para dialogar con glorias deportivas y atletas, entre ellos el campeón olímpico de salto de altura (Barcelona-1992) y recordista mundial vigente Javier Sotomayor.

El presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Osvaldo Vento, consideró la inauguración de la casa Cuba un momento especial, histórico y de mucha emoción.



Impresiona la alegría del pueblo de Tremblay-en-France, la acogida y el apoyo del alcalde Asensi, comentó el directivo a Prensa Latina

De acuerdo con Vento, el proyecto que acompaña a la actuación cubana en los Juegos Olímpicos de París-2024 representa además una oportunidad de consolidar las relaciones entre los dos países.

Por su parte, el embajador de la isla en Francia, Otto Vaillant, reconoció la iniciativa y a quienes la hicieron posible en Francia: Asensi y el presidente de CubaCoop, Víctor Fernández, y sus respectivos equipos.

Cuando las obras son el resultado de la solidaridad, la amistad y del bien común, adquieren una relevancia extraordinaria y este espacio Yo soy Cuba en Tremblay-en-France es un ejemplo magistral de lo que se puede lograr cuando se aúnan voluntades, expuso el diplomático.

En sus intervenciones, el alcalde Asensi y Fernández mencionaron sus expectativas por el proyecto materializado y mostraron satisfacción por apoyar la preparación de atletas cubanos en su camino hacia la magna fiesta del deporte mundial.

Asimismo, reiteraron su condena al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a la isla caribeña y al alcance extraterritorial de esa política aplicada por más de seis décadas.

A la inauguración de la casa Cuba también acudieron el prefecto del departamento de Seine Saint-Denis, Jacques Witkowski, y el presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards. (PL)

De igual manera, estuvieron presentes atletas cubanos que competirán a partir del sábado en los Juegos Olímpicos. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/360739-inauguran-en-ciudad-francesa-espacio-cuba-para-juegos-olimpicos>



**Radio Habana Cuba**